

Turn your music on / Info Text für VÖ 11. Juni 2021

Kurz BIO :

Mit der Akustikgitarre im Gepäck bereist Micha Voigt weite Teile der Welt und entdeckt dabei mit viel Herzblut ihren eigenen Musikstil. All die Erfahrungen on the road machen sie zu einer starken unabhängigen Musikerin und aus dieser schöpferischen Kraft entstehen die Alben „Fire blue“ (2000), „Underwater“ (2007), „Going home“ (2013) und „Blue sky“ (2018). No Snakes In Heaven reflektiert das Leben einer Allrounderin, die ihre Alben grösstenteils selbst komponiert, schreibt, arrangiert, aufnimmt und mischt. Begleitet wird sie seit 18 Jahren von Melanie Kraus am Cello und Matthias Haupt an der Gitarre.

Single :

In Zeiten künstlerischer Entbehrung tankt die Songwriterin Micha Voigt Kraft, indem sie zu ihrer Gitarre greift und ihren drängensten Gefühlen Raum gibt. Es entstehen neue Songs und besonders in „Turn your music on“ spiegelt sich das aktuelle Zeitgeschehen. „Ich sehen es als meinen musikalischen Beitrag in diesen Pandemie Zeiten, den Menschen einen positiven Song zu schenken. Einen Song, der uns daran erinnert, was uns Menschen ausmacht : Gemeinschaft und Miteinander.“

“To all the people music be a healer
to all the people let music in your heart
so don´t forget to turn your music on“

Eine Aufforderung an den Hörer für eigene, kleine Momente voller Glück zu sorgen.

“Dieser Song ist mein musikalischer Segen für das Jahres 2021.

Mit der Hoffnung auf Tanz und Begegnung, Freude und Ausgelassenheit.“

Zur Single erscheint auch ein Video (Link), welches im Feuerwerk München mit dem Videofilmer Dominik Hupf (Blackout problems, Modern fireworks) gedreht wurde.

Musikalisch arbeitet Micha Voigt, nebst ihrer festen Band Melanie Kraus/Cello und Matthias Haupt/Gitarre, erneut mit dem Schlagzeuger und Toningenieur Uli Wortmann (Farida Studio) zusammen.

Und auf mehr Musik von No Snakes In Heaven dürfen Fans neben der neuen Single im Herbst hoffen, verrät Micha Voigt.

ENGLISH INFO "Turn your music on"

Short BIO :

Singer Songwriter Micha Voigt travels large parts of the world with her acoustic guitar to discover her own style of music. This experience turns her into an independent female artist. No Snakes In Heaven, whose head Micha Voigt is, reflects the life of an all-rounder, who composes and arranges most of her own songs and records and mixes her own albums. Now and as always, accompanied by her long time and faithful Duo Melanie Kraus (Cello) and Matthias Haupt (Guitar, Vocals).

Single :

In times of artistic deprivation Singer Songwriter Micha Voigt, who's the head of No Snakes In Heaven, recharges herself by picking up the guitar. A new song is born. "Turn your music on" reflects the current situation and is a tribute to music itself, written for all the people who believe in its power and magic. "Music can support us, carry us and even heal us", she says. "I understand it as my contribution in these pandemic times to give people a positive song, that reminds us of community and togetherness. With the hope of dance and encounters, joy and friends." She is now and as always, accompanied by her long time and faithful Duo Melanie Kraus (Cello) and Matthias Haupt (Guitar, Vocals). There will be even more new songs by No Snakes In Heaven in autumn this year.